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思匯網絡討論人才發展

【特訊】思匯網絡昨日舉辦第一屆兩岸四地人才發展系列活動之人才成長真情對話，探討人才發掘、培養及善用等看法。思匯網絡

榮譽會長、澳門政府人才發展委員會委員吳在權表示，行政長官崔世安親自擔當人才發展委員會主席，召開了兩次大會，進行三個

計劃工作，不斷推進人才培養的工作。他相信新一屆特區政府能做好人才培養工作。澳門專才發展學會會長簡浩賢表示，政府在多

渠道接觸年輕人工作做了不少功夫，但是相關工作還不夠，仍要加強。

活動昨日下午三時在筷子基綠楊花園休憩區舉行，思匯網絡榮譽會長、澳門政府人才發展委員會委員吳在權、澳門專才發展學會會

長簡浩賢、思匯網絡會長余惠鶯擔任嘉賓，數十位市民參與。

吳在權引用習近平主席的講話表示，現今社會國際性競爭不是資金的吸納，而是人才的競爭。這一點表明人才的重要性。他總結習

近平主席20日對本澳未來工作提出四點希望時表示，在習主席講話中，對本澳四點希望中有兩點涉及人才，尤其是第四點對現今社

會青年人的教育培養，為未來人才奠定基礎。第二點提出特區政府施政中要推動優質公務員團隊，政治人才培養是需要。

對新一屆政府未來的期望，吳在權表示，行政長官在施政報告中注重人才培養，而行政長官崔世安親自擔當人才發展委員會主席

，召開了兩次大會，進行三個計劃工作，不斷推進人才培養的工作。他相信新一屆特區政府會做好人才培養工作。

簡浩賢指出，對於瞭解青年人工作方面，政府在接觸年輕人工作做了不少功夫，但是相關工作還不夠，仍要加強。他認為政府的渠

道是土壤的角色，政府應該拓寬人才環境渠道。因為有時候透過人才委員會收集的意見，未必是所有年輕人意見的匯總。此外，他

又認為，應該充分發揮本澳社團的作用，多舉辦相關青年活動，收集青年人意見，重視和關注青年人的身心發展。另一方面，他鼓

勵年輕人應該勇於向政府反映意見。
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